



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE FINAL DE LA SESSION DU COMITÉ D'URGENCE DE LA FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL TENUE LE 02 OCTOBRE 2024

L'an deux mille-vingt-quatre,

Et le deux du mois d'octobre, s'est tenue, par visioconférence, une session du Comité d'Urgence de la Fédération Camerounaise de Football, sur convocation de son Président, **Monsieur ETO'O FILS Samuel**.

Outre Monsieur ETO'O Fils Samuel, président de la FECAFOOT, étaient présents :

- Madame EKO MENDOMO Céline, 1^{ère} vice-présidente ;
- Monsieur ABDOULKARIM, 2^{ème} vice-président ;
- Monsieur DJAMPIR Arthur, 3^{ème} vice-président
- Monsieur MBIGHA NJAH Felix 4^{ème} vice-président.

Monsieur DJOUNANG Blaise Secrétaire Général de la FECAFOOT, rapportait les points suivants inscrits à l'ordre du jour :

- 1- Propos introductif du Président de la FECAFOOT ;
- 2- Point sur l'encadrement technique, administratif et médical des Lions Indomptables du Cameroun à l'issue de la réunion de concertation en date du 01 Octobre 2024, entre le Ministère des Sports et de l'Education Physique et la Fédération Camerounaise de Football ;
- 3- Divers

Le quorum étant atteint, le Comité d'Urgence de la FECAFOOT a pu valablement délibérer conformément aux dispositions des articles 40 alinéa 11 et 49 des Statuts de la FECAFOOT.

Après l'examen des points inscrits à l'ordre du jour,

-Considérant la Loi n° 2018/014 du 11 Juillet 2018 portant Organisation et Promotion des Activités Physiques et Sportives au Cameroun ;

-Considérant les dispositions du Décret n°2014/384 du 26 septembre 2014, portant organisation et fonctionnement des Sélections Nationales de Football, signé par le Président de la République du Cameroun ;



-Considérant la convention MINSEP/FECAFOOT du 05 Février 2015, relative à la gestion des sélections nationales de football ;

-Considérant les dispositions de l'article 40 alinéa 11 des Statuts de la FECAFOOT consacrant l'exclusivité du Comité Exécutif en matière de désignation de tous les membres de la structure d'encadrement technique et administratif de l'Equipe Nationale Masculine « A » ;

-Considérant le communiqué conjoint MINSEP/FECAFOOT du 01 octobre 2024 ;

Le Comité d'Urgence à l'unanimité de ses membres a pris les résolutions suivantes :

Résolution 1 :

Le Comité d'Urgence à l'unanimité des membres, prend acte du réaménagement du staff technique, administratif et médical des Lions Indomptables du Cameroun ainsi effectué tel qu'il suit :

ENTRAINEUR SÉLECTIONNEUR	MONSIEUR MARC BRYs
ASSISTANTS DU SELECTIONNEUR	MONSIEUR JOACHIM MUNUNGA MONSIEUR GIANNIS XILOURIS (ANALYSTE VIDEO)
SUPERVISEURS ANALYSTES	MONSIEUR FRANCOIS OMAM BIYICK MONSIEUR ASHU CYPRIAN BESSONG
ENTRAINEUR ADJOINT N°1	MONSIEUR NDTOUNGOU MPILE MARTIN
ENTRAINEUR ADJOINT N°2	MONSIEUR PAGOU DAVID
ENTRAINEURS DES GARDIENS DE BUTS	MONSIEUR KAMENI IDRIS CARLOS (1) ALIOUM BOUKAR (2)
MEDECIN	DOCTEUR FOTSO GWABAP PATRICK JOEL
PREPARATEUR PHYSIQUE	MONSIEUR MANOUVRIER CHRISTOPHE
COORDONNATEUR GENERAL DES SELECTIONS NATIONALES	MONSIEUR ATOUBA TIMOTHEE
COORDONNATEUR ADJOINT N°1	MONSIEUR PENSY SERGE REINOLD
TEAM MANAGER	MONSIEUR ALNOUDJI NICOLAS

TEAM PRESS OFFICER	MONSIEUR THIERRY NDOH
AGENT DE LIAISON	MONSIEUR EBOLO ABADA ARNOLD
KINESITHERAPEUTES	MONSIEUR CHE AWAH DANIEL MONSIEUR KALEGUEM FOMEKONG ELIAS

Résolution 2 :

Le Comité d'Urgence, à l'unanimité des membres, recommande au Président de la FECAFOOT de communiquer à la FIFA et la CAF, l'encadrement technique, administratif et médical des Lions Indomptables du Cameroun ainsi réaménagé pour leur parfaite information et de procéder à la conformisation des actes de prise de fonction des personnes désignées.

Fait à Yaoundé, le 02 Octobre 2024

LE SECRETAIRE GENERAL



BLAISE DJOUNANG



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

FINAL COMMUNIQUE OF THE SESSION OF THE EMERGENCY COMMITTEE OF THE CAMEROON FOOTBALL FEDERATION HELD ON 02 OCTOBER 2024

The year two thousand and twenty-four,

And on the second day of October, a meeting of the Emergency Committee of the Cameroon Football Federation was held by videoconference at two p.m., convened by its President, **Mr. ETO'O FILS Samuel**.

The following were present with ETO'O Fils Samuel, President of FECAFOOT:

- **Mme. EKO MENDOMO Céline**, 1st vice-president;
- **Mr. ABDOULKARIMOU**, 2nd vice-president;
- **Mr. DJAMPIR Arthur**, 3rd vice-president;
- **Mr. MBIGHA NJAH Felix**, 4th vice-president.

Mr. DJOUNANG Blaise, Secretary General of FECAFOOT, was reporting on the following items on the agenda:

- 1- Opening remarks by the President of FECAFOOT;
- 2- Update on the technical, administrative and medical supervision of the Indomitable Lions of Cameroon following the consultation meeting held on 01 October 2024 between the Ministry of Sports and Physical Education and the Cameroon Football Federation;
- 3- Miscellaneous.

The Emergency Committee of FECAFOOT having attained a quorum, was able to deliberate validly in accordance with the provisions of **articles 40 paragraph 11 and 49 of the FECAFOOT Statutes**.

Following the items on the agenda, the Emergency Committee:

- **Considering** Law no. 2018/014 of 11 July 2018 on the Organisation and Promotion of Physical and Sports Activities in Cameroon;
- **Considering** the provisions of Decree No. 2014/384 of 26 September 2014, on the organisation and functioning of National Football Selections, signed by the President of the Republic of Cameroon;

- **Considering** the MINSEP/FECAFOOT agreement of 05 February 2015 on the management of national football teams;
- **Considering** the provisions of Articles 40 paragraph 11 of the FECAFOOT Statutes which stipulate the exclusivity of the Executive Committee in the appointment of all members of the administrative, sporting and technical management structure of the Cameroon Men's and Women's National Teams;
- **Considering** the joint MINSEP/FECAFOOT communiqué of 01 October 2024.

The Emergency Committee unanimously adopted the following resolutions:

Resolution 1:

The Emergency Committee, by unanimous vote of its members, took note of the reorganisation of the technical, administrative and medical staff of the Indomitable Lions of Cameroon to be as outlined below:

Head Coach	M. Marc BRYs
Assistant coaches	M. Joachim MUNUNGA
	M. Giannis XILOURIS (Video Analyst)
Supervisor Analysts	M. François OMAM BIYICK
	M. ASHU Cyprian BESSONG
Assistant Coach no. 1	M. NDTOUNGOU MPILE Martin
Assistant Coach no. 2	M. PAGOU David
Goalkeeper Coaches	M. KAMENI Idriss Carlos (1)
	M. ALIOUM BOUKAR (2)
Doctor	M. FOTSO GWABAP Patrick Joel
Fitness Coach	M. MANOUVRIER Christophe
Coordinator of National Selections	M. ATOUBA Timothée
Deputy Coordinator	M. PENSY Serge Reinold
Team Manager	M. ALNOUDJI Nicolas
Team Press Officer	M. NDOH Elie Thierry
Liaison Officer	M. EBOLO ABADA Pierre Arnold
Physiotherapists	M. CHE AWAH Daniel
	M. KALEGUEM FOMEKONG Elias

Resolution 2:

The Emergency Committee, unanimously, recommends that the President of FECAFOOT informs FIFA and CAF of the reorganised technical, administrative and medical staff of the Indomitable Lions of Cameroon so that they proceed with the conformation of the acts of assumption of office of the designated persons..

Yaoundé, 02 October 2024.

Blaise
DJOUNANG Blaise
SECRETARY GENERAL

